



ふじそのあき

横須賀市介護・福祉相談室長

日本共産党

介護現場での経験を生かし

誰もが安心して暮らせる横須賀に!



大軍拡
増税
反対

消費税
減税

保育士
配置基準の
改善

国民健康
保険料の
引き下げ



ねぎしかずこ市議のあとをつぎ、
横須賀の平和と福祉をさらに進めます

私が通所介護施設で働いていた時期に、病院や入居施設でケアを担う職員が患者や利用者を殺めるという事件が多発しました。なんでこんなことが起きてしまうのか。私自身「生活の不安は自分のせい」という自己責任論に影響され自分に誇りが持てないでいました。利用者や職員にしわ寄せがいくような社会を変えて、医療や福祉の職場で働くケア労働者が誇りを持って働ける横須賀市にしたいです。そして安心して医療や介護にかかれる横須賀を目指します。

ふじそのあきさんにバトンタッチします!

6期24年、みなさんのお力で市議会に送り出していただき、本当にお世話になりました。このたび、ふじそのあきさんが、私のあとを引き継いでくれることになりました。誰もがその人らしく生きていける社会を願うふじそのあきさんは、明るくバイタリティあふれるかたです。私に寄せていただいたみなさんのお力を、ふじそのあきさんにお寄せいただきますよう、心からお願いいたします。

横須賀市会議員 ねぎしかずこ



一緒に相談活動を行っています

よすか 日本共産党の
見解を紹介します。

2023年号外 発行：日本共産党三浦半島地区委員会
〒238-0022 横須賀市公郷町2-1-9 ☎046(851)1123



市民の個性あふれる横須賀に!
ふじそのあきはお約束します

- 1 みんなが元気になれる横須賀に!**
補聴器助成制度の創設
介護サービスの充実・利用料の負担軽減
衣笠青少年の家（みんなの家）の存続
- 2 女性の声が届く横須賀に!**
格差や住居の不安の解消
孤独を孤立にさせない支援
- 3 子育てしやすい横須賀に!**
小児医療費を18歳まで無料に
学校給食を無償に
- 4 未来に残せる横須賀に!**
谷戸の佇まいを生かしたまちづくり
田浦小学校の存続



井坂しんや
神奈川県議員

ふじそのあき

井坂しんや県議員と力を合わせ全力でがんばります

逸見生まれ 逸見育ち



祖父は太平洋戦争中に従軍のため横須賀市に赴任しました。実家がお寺の祖父は終戦後は同じ浄土真宗の浄土寺がある逸見に住み続けました。僧侶として、老人会会長として、友人たちの調和と健康を望んでいた祖父の思いを受け継ぎます。

大好きな
横須賀の海や山



Profile 1974年横須賀市生まれ/沢山小/桜台中/横須賀大津高校/日本女子体育短期大学/介護福祉士/東逸見町で両親と同居/趣味は日本舞踊

健康運動実践指導者として運動機能を学び、高齢になっても自分の足で歩けるように健康体操の指導をしていました。



グランドゴルフ大会で



デイサービスにて

高齢者通所施設で介護士兼運動指導員として働きました。人生の先輩の明るさや優しさに触れた日々でした。一人ひとりの尊厳を大切にしたい思いは今も変わりません。



みなさんと力を合わせ実現できました!

- 学童クラブ助成金の増額 **2022年4月**
- 中学校給食の実施 **2021年9月**
- 市立中学校のトイレに生理用品を完備 **2021年12月**
- 高齢者向け住宅リフォーム助成事業 **2021年6月**
- 市内公共施設で太陽光発電導入 **2021年10月**



引き続き、横須賀の未来を切り開きます。ご要望を日本共産党にお寄せください。

守りたい田浦小学校
と丘の上の暮らし

田浦泉町の風景



神奈川県立保健福祉大学近くでコロナ禍の学生の困難を聞き取り



応援しています

関 聡子さん(看護師)

重い病気や障害があっても当たり前の生活がしたい。ケア労働者はそんな当たり前の希望に寄り添い支援しています。ケア労働者だった藤園さん。コロナ禍で感染の危険と隣り合わせで心身をすり減らしているケア労働者の処遇改善をお願いします。

横須賀市主催の性教育講座に参加!



各省庁へ横須賀の声を届ける



応援しています

石渡菜実さん(保育士)

成長の根っことなる乳幼児期は、どんな自分でも受け止めて貰える安心感の中で育てて欲しいです。その為に是非保育士配置基準の改善をお願いしたいです。保育士も保護者も安心して子育て出来る社会の為にふじそのあきさんを応援します。

かなごてファームの
小山田大和さんから
省エネを学ぶ

議員団とソーラー
シェアリングを視察



活動地域 追浜・田浦・逸見行政センター管内、本庁管内(三春町を除く)、衣笠行政センター管内(公郷と小矢部1・3丁目を除く)

平和な海を願います



原子力空母の放射性廃棄物搬出作業に抗議

応援しています

伊藤良江さん(看護師・ケアマネジャー)

介護保険制度の改定で要介護1、2を保険給付から外し市区町村の事業に移行することや利用料の負担増が企てられています。家族介護に依存する状況に後戻りです。介護施設で働いている一人として、必要なサービスが経済力に左右されず利用できる制度に取り組んでもらえる候補者ふじそのあきさんを支援します。

市政ニュース【サルサ!ふじそのあき】



を発行しています

「サルサ」は私の好きなキューバの音楽です。異質なものが混ざり合って新たな文化が生まれるという意味を込めて名付けました。